



浅野川中学校だより

あさのがわ通信



第70号 令和8年2月2日発行
金沢市立浅野川中学校
Email asanogawa-j@kanazawa-city.ed.jp
学校ホームページURL
<https://kanazawa.schoolweb.ne.jp/1720013>



*学校便り作成にあたり、生徒の文章や写真を使用する場合があります。浅野川中学校個人情報取扱規程を遵守しておりますが、お気付きの点がありましたら学校までご連絡ください。

2月に入りました！

～3年生、私立高校一般入試 お疲れ様でした！ 次は公立高校です！～

先週は、最長・最強寒波の到来で、休校措置が取られるなど、大雪に振り回された1週間でした。30日（金）には私立高校の一般入試があり、寒波の影響が心配され、一部の高校で試験の開始時刻が繰り下がりましたが、無事に終えることができました。私立高校を受験した3年生のみなさん、お疲れ様でした。天気予報によると、明後日2月4日（水）の「立春」から気温が上昇し、少し過ごしやすくなりそうです。

さあ、今日から2月です！下にあるように、公立高校の一般入試まであと36日、卒業式まで40日、3学期の終業式まで51日となります。土曜日、日曜日、祝日を除く授業日は、それぞれ24日、28日、34日となります。昔から「1月は行く、2月は逃げる、3月は去る」と言います。学校にとって、3学期は、次年度に向けて今年度1年間のまとめを行い、さらなる目標設定を行う大切な時期です。「1月は行く、2月は逃げる、3月は去る」の言葉は、そんな充実、集中した日々が足早に過ぎてしまうことを例えています。改めて、残された日数を見ると少ないと感じませんか。

残された日数を見て、後悔したり焦ったりしても何も始まりません。生徒のみなさん、1日1日を大切に、そのときにできること、必要なことを1つ1つやりきっていくしかありません。3年生ならば、公立高校一般入試に向けて授業や家庭学習を頑張ること、1、2年生ならば、1時間1時間の授業を大切にすることや宿題をやりきること、日々の部活動に一生懸命取り組むことなど当たり前のことを当たり前に、できれば今まで以上に「量」や「質」を上げて取り組んで欲しいと思います。もちろん、年度当初に各学級で定めた「学級目標」についても達成できるよう頑張って欲しいと思います！

冬季オリンピック、今週末に開幕！ ～各種競技での日本選手団の活躍に期待！！～

ミラノ・コルティナダンペッツォ冬季オリンピックは、2月6日（金）から22日（日）まで開催されます。日本選手団は、北京大会の18個を上回る過去最多のメダル獲得を目指しており、フィギュアスケートやスピードスケート、スノーボードなどの競技で多くのメダル獲得が期待されています。

今回のオリンピックは、「持続可能性」と「広域・分散開催」を大きなテーマとした、これまでにない革新的な大会です。また、北京大会は新型コロナウィルス感染症の影響で無観客または制限付きでの開催でしたが、今大会では世界中から観客が戻ってきます。

生徒のみなさんも興味のある競技をリアルタイムで観戦したいと思いますが、イタリアと日本の時差は8時間で、日本時間では多くの競技が深夜に開催・放送されます。寝不足を防ぎ体調管理するためにもリアルタイムでの観戦は控えましょう。頑張れ、日本！



※31日（土）に行われた市教職員卓球大会で、Aチームが準優勝、Bチームが3位に入賞しました。おめでとうございます！